

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 25.06.2018

Anfrage Nr.: 0057/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Kutsch
Anfragedatum: 14.05.2018

Betreff:

Skateanlage Wieblingen

Schriftliche Frage:

In einer Pressemitteilung hat die Stadtverwaltung am 21.06.2017 mitgeteilt „Wieblingen bekommt eine Skateanlage“ und angekündigt: „Noch in diesem Jahr sollen die Bauarbeiten starten.“ In der letzten Zeit haben mich mehrere Jugendliche und Eltern auf dieses Thema angesprochen und nach dem Sachstand gefragt.

Wie ist beim Skatepark Wieblingen der aktuelle Stand und Zeitplan?

Antwort:

Die erforderliche Baugenehmigung liegt der Verwaltung seit April 2018 vor. Nach Abklärung der Auflagen wurden die Arbeiten ausgeschrieben. Die Betonbauarbeiten wurden am 12.06.2018 submittiert. Hier erhielt die Stadt zwei Angebote. Die landschaftsgärtnerischen Arbeiten werden am 19.06.2018 submittiert. Aufgrund der derzeitigen Auslastung der Firmen und in Hinblick darauf, dass viele Firmen im August Betriebsferien machen, wurde der Baubeginn in den September gelegt, um überhaupt Angebote zu bekommen. Hinzu kommt, dass Betonbauarbeiten aufgrund der zu schnellen Trocknung und damit verbundenen Riss-Bildung nicht in den heißen Sommermonaten durchgeführt werden können. Der Baubeginn ist demzufolge für September 2018 vorgesehen. Unter Berücksichtigung der Aushärtungsphase für den Beton wird die voraussichtliche Fertigstellung der Skateanlage im November 2018 erfolgen.